
Propone Marcelo
cambio en el modelo

hídrico de la ciudad
ya no desperdiciar
tanta agua
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Se cambia el modelo hídrico o
se seca la ciudad advierte MEC

	¦¦
	Dice que la Conagua por sisóla no puede revertir la situación en el Valle de México
	Llama a impulsar el Plan Verde para afrontar los efectos del cambio climático
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Elmodelo hídrico de laciudad de México se tie

ne que cambiar pues al
tener los registros de llu

vias más bajos de los últimos años
la capital del país podría quedar
literalmente sin agua afirmó el
jefe de gobierno del Distrito Fede
ral Marcelo Ebrard Casaubon

Recordó que es necesario redo
blar esfuerzo para impulsar el Plan
Verde cuyo objetivo es contrarres
tar el cambio climático el cual pro
vocó que este año se registraran
las lluvias más escasas de las últi
mas décadas en la región centro
y en general en México

Es un fenómeno de alto ries
go que nos puede dejar literal
mente sin agua nos podemos
quedar en situaciones en donde
nuestras presas estén vacías
afirmó al inaugurar el foro In

novación y modernización gu
bernamental

El jefe de Gobierno se pronun
ció por reorganizar el consumo
de energía en la ciudad pero de
manera urgente cambiar el mo

delo hídrico en el Valle de Méxi
co el cual considero un reto ma
yúsculo porque la capital se trae la
mitad del agua que se consume

Reconoció que por sí sola la fe
deración Conagua no puede
hacer los cambios que se requie
ren para abastecer la zona me
tropolitana del Valle de México
por lo que se requiere un trabajo
necesariamente sistémico entre
todas las instancias

Ramón Aguirre Díaz director
general de Sistemas de Aguas de
la Ciudad de México aseguró que
la falta de agua no es una alerta
falsa pues en materia hídrica hay
una situación crítica que se ha

agudizado por el fenómeno de El
Niño por lo tanto la apuesta de
recuperación de las presas se va
hasta el próximo año

Pero no hay duda
que en el 2010 vamos a
tener menos agua que
en 2009 y que en la
época de mayor deman
da el problema se volve
rá crítico porque la ciu
dad requiere más agua

de la que dispone en un año nor
mal explicó

i Ramón Aguirre Díaz afirmó
que se hará una evaluación en la
materia pero con lo que se tiene

hasta ahora lo más razonable y
técnicamente sustentable es la re

ducción de agua del 2 5 por ciento

El funcionario local refirió que
el acuerdo entre el Estado de Mé

xico Conagua y GDF es tomar
todas las medidas pertinentes pa
ra que no se agote toda el agua

de las presas y se tenga un pro
blema más serio en los meses de
calor del 2010

Está muy claro que
en 2009 no está lloviendo
lo suficiente y ni va a llo
ver por eso necesitamos
garantizar que el agua
que está almacenada en
las presas nos aguante en
los meses faltantes de es

te año y en los primeros
del próximo y dependiendo de có
mo se comporte la temporada de
lluvia del 2010 serán las decisio
nes que se tomen en el segundo se
mestre de 2010 expresó

 078.  2009.08.11



 078.  2009.08.11


